

Mit der Teilnahme von 15 Bewerbungsgruppen in Bronze und 10 Bewerbungsgruppen in Silber beim BLB in St. Stefan ob Leoben hat der BFV Bruck ein starkes Zeichen in Sachen FLA Bewerbe gesetzt. Ergebnisse sind auf der Webseite nachzulesen.

Aber auch beim Bereichsleistungsbewerb in Mürzzuschlag waren wir mit fünf Bewerbungsgruppen in Bronze und vier Gruppen in Silber dabei.

Mit dem Landesleistungsbewerb in Kalsdorf ging das Bewerbsjahr weiter, auch da war der BFV Bruck sehr gut vertreten.

Mit 12 Gruppen in Bronze und 11 Gruppen in Silber sowie je eine Damengruppe war der BFV Bruck seit Jahren wieder einmal ein Vorzeigerreich. Auch sehr erfreulich war

der Landessieg beim Parallelbewerb in Silber B von der FF Picheldorf 2.

Mein Dank ergeht an alle Feuerwehren, welche eine Bewerbungsgruppe zu den Be-



werben entsendet haben. Macht bitte so weiter!

Bei allen Bewerben war der gut ausgebildete Bewerberstab des BFV Bruck mit 14 Bewertern im Einsatz.

Aber auch beim Bundesleistungsbewerb in Feldkirch stellen wir mit Brandrat Jürgen Rachwalik und meiner Person zwei Bewerber für den Bewerberstab Steiermark.

Da es mein letztes Jahr als Bereichsbewerbsleiter war, möchte ich die Gelegenheit nützen und meinen Bewerberkollegen für die tolle Unterstützung und die freundschaftliche Zusammenarbeit ganz herzlich Danke sagen.



Ich wünsche meinem Nachfolger HBI Andreas Spreitz alles Gute für die nächsten Jahre.

Mein Dank ergeht aber auch an unseren Bereichsfeuerwehrkommandanten LBD Reinhard Leichtfried für das entgegengebrachte Vertrauen und die sehr gute Zusammenarbeit in den 11 Jahren meiner Tätigkeit.